
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

 福山赤坂 RC 会長の佐藤貢です。本日は、東京赤坂 RC 尾関会長をはじめとする会員の皆様、奥様、そして

先程ご紹介致しました来賓の皆様、ようこそお越しくださいました。福山赤坂 RC 会員一同、心より歓迎申し

上げます。今日こうしてめでたく姉妹クラブの調印式を行う事が出来ますこと、大変喜ばしく思います。 

さて、当クラブは、昨年創立１５周年を迎えました。その際、次の節目の２０周年は、人間で言えば成人式。

もう一人前のクラブとして、地域の枠を越えて、他の地域との交流(すなわち姉妹クラブ縁組)をしても良いの

では、という話になりました。まずは国内のクラブを探そうという事で、本日の調印式の総責任者であります

徳永実行委員長(当時会長)の２０周年に向けての中期計画で、姉妹クラブ締結が発表されました。そして昨年
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2 
３月に、東京赤坂 RC の例会出席から交流がはじまり ました。 

 同じ名前で、東京で交通も便利な事、クラブの歴史や規模も似通っている事、何より友好的に迎えて頂いた

事から、是非推進しようということになりました。 

 今年２月には、小林実行委員長と、吉岡グループ幹事が当クラブに来られ、出来れば今年度中に調印式を行

うという事が話し合われました。今年度、当クラブの活動計画は、姉妹クラブ縁組に向けての準備を掲げてい

ましたが、準備を通り越して、一気に調印式へと話がとんとん拍子に進み、今日を迎える事となりました。 

 このようにして、福山赤坂 RC１７代会長の私が、先輩方を差し置いて、サインをさせていただきます。こ

の大役について、私が立候補したり指名された訳ではなく、現会長であるというだけの事ではありますが、大

変名誉な事で光栄に思っております。 

 今後の東京赤坂 RC と福山赤坂 RC の友好が末永く続きます事を祈念しまして、会長の時間とさせていただ

きます。 

 

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率 89.74％ 

             欠席者   4 名   赤毛さん 村井さん 梅西さん 山本さん  

             ○5 月 21 日補正出席率    82.50％ 

              メークアップ  眞田さん 

 

◆義務スマイル 

 会員誕生記念祝   

  武郷義昭さん    20 年 6 月 18 日 

  村井祐介さん    49 年 6 月 13 日 

 会員奥様誕生記念祝  

  神原文子さん       6 月 9 日 

  西川さとみさん      6 月 29 日 

 

◆懇親会 

皆様こんばんは。福山赤坂 RC 会長の佐藤貢です。 

尾関会長のご挨拶にもありましたように、先程、別室におきまして、調印式が滞りなく行われました事を皆様

に報告させていただきます。 

 東京赤坂 RC の会員の皆様、ご家族の皆様、来賓の皆様、スポンサークラブの松永 RC の会員の皆様、本日

は大変おめでとうございます。そしてここ因島にようこそおいで下さいました。福山赤坂 RC 会員一同、心よ

り歓迎申し上げます。 

姉妹クラブ実行委員会のメンバー(会員全員が参加)が何回も話し合いを行い、今日のために備えてきました。

その中で、福山赤坂らしさを出して、手作りの祝宴で全員で心を込めたおもてなしをしようという事になりま

した。 

 今日は東京赤坂 RC の皆様方は、鞆の浦を観光してこられました。そして今、オープニングでありましたよ

うに、地元の因島村上水軍陣太鼓に始まりまして、これからは因島の新鮮な海の幸を堪能していただき、アト

ラクションをお楽しみ頂きます。 

 また、明日は尾道観光と、瀬戸内の景色と食を満喫していただきたいと思います。そしてお帰りになられま

したら、残念ながら来ることが出来なかった皆様に、行って良かったよと宜しくお伝えください。 

 何分初めての事ですので、行き届かないところがあるとも思いますが、どうかロータリーの寛容の精神で、

ご容赦下さいますようお願い致します。 

 本日の姉妹クラブ締結により、両クラブの友好の輪がより一層広がりますように、そして本日出席して下い

ました皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈りして、私の挨拶とさせていただきます。 
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次会例会 

      6 月 25 日（火） 最終夜間例会 

7 月 2 日（火） 2013～14 度理事・役員・各委員長 挨拶 

 


